



TERRE BLANCHE X LACOSTE INVITATIONAL

Vendredi 21 Novembre

EVENEMENT RESERVE UNIQUEMENT AUX MEMBRES DU CLUB ET
LEURS INVITES, ET AUX PARTENAIRES LACOSTE

PROGRAMME

- A partir de 8h30 : arrivée des participants au parvis Proshop et récupération des voiturettes
- A partir de 9h00 : enregistrement des participants à l'Albatros Golf Performance Center, et distribution du tee gif et accueil café
- 9h30 - 10h30 : clinic d'un joueur du DP World Tour
- 10h30 - 11h30 : échauffement des joueurs - Briefing - Photo de groupe
- 11h45 : Aiguillage vers les trous de départ
- 12h00 : shotgun sur le Chateau - Format Pro Am en 18T à jouer en Shamble avec Joueurs de la Team ELITE - collation sur parcours
BEAT THE PRO sur le trou 16
- 17h30 : retour de la compétition et cocktail de remise des prix - remise des certificats
BEAT THE PRO
- 18h30 : fin de la journée

TARIFS :

Membre du Club : 50 € hors voiturette
Invité Membre du Club : 130 € voiturette incluse

INSCRIPTIONS :

info@terreblanchegolf.com

Date limite d'inscription : mercredi 19 novembre à 12h

NOTE IMPORTANTE :

Le certificat médical pour la pratique du sport en compétition est obligatoire.

En l'absence de celui-ci, le résultat de votre partie ne sera pas enregistré auprès de la Fédération Française de Golf.

Les départs seront publiés la veille de la compétition sur notre site Internet ou disponibles par téléphone au numéro de téléphone ci-dessus.

Lors de la remise des prix, les lots des absents seront redistribués aux suivants ou au tirage au sort.

Après la publication des départs, toute annulation ne pourra plus être prise en compte et sera donc considérée comme une disqualification.



TERRE BLANCHE X LACOSTE INVITATIONAL

Friday, November 21

EVENT RESERVED ONLY FOR CLUB MEMBERS AND THEIR
GUESTS, AND LACOSTE PARTNERS

PROGRAM

- From 8:30 a.m.: arrival of the participants at the Proshop forecourt and collection of the carts
- From 9:00 am: registration of participants at the Albatros Golf Performance Center, and distribution of the tee gif and welcome coffee
- 9:30 am - 10:30 am: clinic of a DP World Tour player
- 10:30 am - 11:30 am: warm-up of the players - Briefing - Group photo
- 11:45 a.m.: Switch to the starting holes
- 12:00 pm: shotgun on the Castle - Pro Am format in 18T to be played in Shamble with Team ELITE players - snack on course BEAT THE PRO on hole 16
- 5:30 pm: return of the competition and awards ceremony cocktail - BEAT THE PRO certificate ceremony
- 6:30 p.m.: end of the day

PRICES :

Club member: €50 excluding cart
Club Member Guest: €130 cart included

INSCRIPTIONS :

info@terreblanchegolf.com

Registration deadline: Wednesday, November 19 at 12 p.m.

IMPORTANT NOTE:

The medical certificate for the practice of the sport in competition is mandatory.

In the absence of it, the result of your game will not be recorded
with the French Golf Federation.

The starts will be published the day before the competition on our website
or available by phone at the phone number above.

During the prize-giving, the prizes of the absentees will be redistributed to the next ones or to the draw.

After the publication of the departures, any cancellations can no longer be taken into account
and will therefore be considered a disqualification.